



STADTRECHNUNGSHOF WIEN

Landesgerichtsstraße 10
A-1082 Wien

Tel.: 01 4000 82829 FAX: 01 4000 99 82810

E-Mail: post@stadtrechnungshof.wien.at

www.stadtrechnungshof.wien.at

DVR: 0000191

StRH I - 7-3/15

Verein "Hunger auf Kunst und Kultur",

Maßnahmenbekanntgabe zu

MA 7, Prüfung des Vereines

"Hunger auf Kunst und Kultur", Aktion für

den freien Zugang zu Kunst und kulturellen

Aktivitäten für von Armut bedrohte Menschen;

Subventionsprüfung

INHALTSVERZEICHNIS

Erledigung des Prüfberichtes.....	3
Kurzfassung des Prüfberichtes.....	3
Bericht des Vereines "Hunger auf Kunst und Kultur", Aktion für den freien Zugang zu Kunst und kulturellen Aktivitäten für von Armut bedrohte Menschen zum Stand der Umsetzung der Empfehlungen.....	4
Umsetzungsstand im Einzelnen	5
Empfehlung Nr. 1.....	5
Empfehlung Nr. 2.....	5
Empfehlung Nr. 3.....	5

ABKÜRZUNGSVERZEICHNIS

bzw.	beziehungsweise
EUR.....	Euro
Nr.....	Nummer
z.B.	zum Beispiel

Erledigung des Prüfberichtes

Der Stadtrechnungshof Wien unterzog den Verein Hunger auf Kunst und Kultur einer stichprobenweisen Prüfung. Der diesbezügliche Bericht des Stadtrechnungshofes Wien wurde am 14. Jänner 2016 veröffentlicht und im Rahmen der Sitzung des Stadtrechnungshofausschusses vom 22. Jänner 2016, Ausschusszahl 2/16 mit Beschluss zur Kenntnis genommen.

Kurzfassung des Prüfberichtes

Der Stadtrechnungshof Wien unterzog den Verein "Hunger auf Kunst und Kultur", Aktion für den freien Zugang zu Kunst und kulturellen Aktivitäten für von Armut bedrohte Menschen hinsichtlich der Gebarung der Jahre 2011 bis 2013 einer stichprobenweisen Prüfung.

Der im Jahr 2006 entstandene Verein verfolgt das Ziel allen Menschen, die sich es nicht leisten können, den unentgeltlichen Zugang zu Kunst und Kultur zu ermöglichen.

Bei der Prüfung der Gebarung konnte eine ordnungsgemäße und sparsame Verwendung der von der Stadt Wien zur Verfügung gestellten Mittel und insgesamt eine besonders sorgfältige Gebarung festgestellt werden.

Die Prüfung ergab nur geringfügige Verbesserungspotenziale. Diese betrafen zum Beispiel die Einholung von Kostenvergleichsangeboten oder die Erfüllung der Formalerfordernisse bei Buchungen und der Vorlage von Transport- bzw. Taxi-Rechnungen.

Bericht des Vereines "Hunger auf Kunst und Kultur", Aktion für den freien Zugang zu Kunst und kulturellen Aktivitäten für von Armut bedrohte Menschen zum Stand der Umsetzung der Empfehlungen

Im Rahmen der Äußerung der geprüften Stelle wurde folgender Umsetzungsstand in Bezug auf die ergangenen 3 Empfehlungen bekannt gegeben:

Stand der Umsetzung der Empfehlungen	Anzahl	Anteil in %
Umgesetzt	2	66,7
In Umsetzung	1	33,3
Geplant	-	-
Nicht geplant	-	-

Umsetzungsstand im Einzelnen

Begründung bzw. Erläuterung der Maßnahmenbekanntgabe seitens der geprüften Stelle unter Zuordnung zu den im oben genannten Bericht des Stadtrechnungshofes Wien erfolgten Empfehlungen, der jeweiligen Stellungnahme zu diesen Empfehlungen seitens der geprüften Stelle und allfälliger Gegenäußerung des Stadtrechnungshofes Wien:

Empfehlung Nr. 1

Auf den Belegen von Transporten ist sicherzustellen, dass der Zweck der Fahrt ersichtlich ist.

Stellungnahme der geprüften Stelle:

Diese Empfehlung wird bereits seit dem Jahr 2014 umgesetzt.

Maßnahmenbekanntgabe der geprüften Stelle:

Die Empfehlung wurde umgesetzt.

Empfehlung Nr. 2

In Fällen, in denen keine Rechnungen, Quittungen oder andere Belege aufliegen, sind entsprechende Eigenbelege zu erstellen.

Stellungnahme der geprüften Stelle:

Diese Empfehlung wird ab sofort umgesetzt.

Maßnahmenbekanntgabe der geprüften Stelle:

Die Empfehlung wurde umgesetzt.

Empfehlung Nr. 3

Die Erstellung von Richtlinien für die Beschaffung von Leistungen ist vorzunehmen. Ab einem bestimmten Ankaufswert, z.B. ab 400,- EUR, sollten zwingend mindestens zwei Angebote einzuholen sein.

Stellungnahme der geprüften Stelle:

Richtlinien für die Beschaffung von Leistungen werden im Rahmen der nächsten Vorstandssitzung erarbeitet. In Zukunft wird der Verein bei einem Ankaufswert von 400,-- EUR mindestens zwei Angebote einholen.

Maßnahmenbekanntgabe der geprüften Stelle:

Die Empfehlung befindet sich in Umsetzung.

Die Empfehlung Nr. 3 ist größtenteils umgesetzt. Betreffend Drucksorte "Broschüre Wien Stadtplan" ist anzumerken:

Zur Zeit der Empfehlung des Stadtrechnungshofes Wien gab es schon eine konkrete Zusage zu einem Angebot. Für die kommende Drucksorte wird ein Gegenangebot eingeholt.

Für den Stadtrechnungshofdirektor:

Mag. Manfred Jordan

Wien, im Juni 2016